



## Quiénes son los cinco empresarios a los que AMLO pidió su opinión sobre la sobrerrepresentación

El líder del Ejecutivo aseguró que son escuchados y respetados, por lo que desea saber su veredicto sobre este tema y la reforma al Poder Judicial

Por Rubi Martínez



Este martes, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** solicitó a los cinco empresarios más ricos de México emitir su opinión acerca de la denominada **sobrerrepresentación** en la Cámara de Diputados, luego de que el **Consejo Coordinador Empresaria** (CCE) pidió a las autoridades electorales repartir de “manera justa y equitativa” las diputaciones plurinominales.

Durante la conferencia de prensa matutina de este 20 de agosto, el mandatario federal solicitó a la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), **Luisa María Alcalde**, explicar a manera detallada lo que dice la Constitución Política acerca de la sobrerrepresentación.

“A lo mejor no está claro para las **organizaciones empresariales**, entonces, a mí me gustaría que se informen los más respetados sobre este caso”, declaró.